

ONLINE Buchungen:

1. Der folgende Link öffnet die Online Buchungsseite

https://booking.sihot.com/SIHOTWebBildungszentrumKlosterBanz/pages/template_1/index.html?HN=39

2. Unter Reisedaten den An-und Abreise Tag wählen, sowie Personen- und Zimmerzahl festlegen
3. bei Kontingent das Passwort **2023dgkl** eingeben und anschließend auf Einlösen klicken
4. Zimmer wählen (anschließend öffnet Feld Bestellerangaben)
 - Privatgast wählen oder Firma
 - Wenn auf der Rechnung später die Firmenadresse angegeben werden soll, hier Firma auswählen und alle Pflichtfelder ausfüllen (auch bei Ansprechpartner)
 - LAND ist auch ein Pflichtfeld
5. Bei Zimmer (Einzelzimmer) den Namen/Vorname eingeben und Bearbeiten anklicken
 - Feld für persönliche Angaben öffnet sich
6. Zum Schluss Feld Stornierungsbedingungen akzeptieren und „kostenpflichtig Buchen“ wählen

Bitte speichern oder drucken Sie sich die Reservierungsbestätigung.

ONLINE bookings:

1. The following link opens the online booking page

https://booking.sihot.com/SIHOTWebBildungszentrumKlosterBanz/pages/template_1/index.html?HN=39&ln=en

2. select your arrival and departure day, as well as the number of persons and rooms
3. enter the password **2023dgkl** for allotment and then click redeem
4. (accomodation packages will open by them self) select room and click continue
 - choose private guest or company
 - If the company address is to be specified on the invoice later, select company here and fill out all mandatory fields (also for contact persons)
 - COUNTRY is also a required field
5. For room (single room) enter the name / surname and click Edit
 - Personal details field opens
6. Finally, accept the box Cancellation Policy and select "book now"

Please save or print the reservation confirmation.